

おおくす

- <校訓>
○ 明るく
○ 清く
○ 正しく
○ 強く

有意義な夏休みを

校長 伊藤 彰浩

5月終わりの分散登校から始まった令和2年度も、あっという間に2か月が過ぎ、今週末からは夏休みになります。この間、新型コロナウイルス感染症対策を中心に据えた学校生活でした。教育委員会のガイドラインだけでなく、私なりにたくさんの情報を得、それらの中から、何が正しくて何に従えばよいのかに粉骨砕身した期間でもありました。一番気を遣ったのは、子どもたちにできる限り不自由な思いをさせないこと。もちろん、手洗いやマスク着用等、世間一般に誰もが行うことは、当たり前の習慣として指導してきましたが、必要以上に制約を設け、苦しい生活を強いることだけは、単なる一時しのぎでしかないと判断し避けてきました。「共存」とも言われている新型コロナウイルス感染症対策は、長続きしなければ意味がないとも考えたからです。朝の検温や健康観察の習慣化については、ご家庭の協力は必須でしたが、皆さんのご理解もあり、続けることができました。そして、無事、夏休みが迎えられそうで、本当にありがたく、感謝するばかりです。

今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症の影響で3週間と短くなってしまいましたが、ぜひ有意義な時間を過ごしてほしいと思います。小学校では、国（文部科学省）で決められた学習内容を身に付けなければなりません。夏休みには、復習として漢字や計算の繰り返し練習もお願いしています。これはとても大切なことで、基礎・基本が身に付いているからこそ、それを応用することができます。自分の興味のあることや得意なこと、好きなことを見つけるためにも、まずはその入口として大切になります。でも、夏休みには、学校での学習を超えて、自分の興味のあることや得意なこと、好きなことに熱中してほしいと思っています。それこそ、本当の「学び」なのです。熱中するためには、やはり時間が必要です。その時間は夏休み等の長期休業中にしか、なかなか取ることができません。今年度については、短い夏休みになってしまいましたが、ぜひ基礎・基本を超えた本当の「学び」に迫ってほしいものです。それは、きっと一生の宝物になるはずです。



夏休みには、子どもたちの交通事故や水の事故、事件に巻き込まれた等のニュースを、毎年テレビや新聞で耳にします。特に、夏休みに入ったすぐに多発する傾向があるようです。それに加え、今年度は新型コロナウイルス感染症が、再び猛威を振り始められています。事故や事件に巻き込まれることなく、健康管理にも十分気をつけて、元気に夏休みを過ごし、8月24日（月）の授業開始日には、たくましく成長した姿で全員そろって登校してきてくれることを心待ちにしています。

新型コロナウイルス感染症対策として、子どもたちにも様々な制約ができてしまいました。そういった中で少しでも子どもたちを元気にしたい！という声が地域、保護者そして子どもたちからも出てきました。ここではそれらの活動の一部をお知らせいたします。

PTA・お父さんの会・PTAボランティア活動開始

令和2年度PTA総会を書面によりご審議頂いた結果、全ての議案が承認され今年度の活動もいよいよスタートしました。新型コロナウイルス感染症対策として例年通りの活動とはいきませんが、2年度の役員のみなさん、よろしくお願いいたします。それに伴いお父さんの会、PTAボランティア活動も始動しました。このような時にどんなことができるのだろうか話し合っ進めてくださっています。



花屋さんよりプレゼント

新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受けたお花の生産者や花屋さんの支援しようという農林水産省の事業で、各地に花を展示する取り組みがあり、校区の花屋さんが渋川小学校の子どもたちを元気にしたいという思いで花のアレンジメントを届けてくださいました。とても美しい花のアレンジメントは来賓玄関や教室に飾りました。子どもたちに元気と笑顔のプレゼントとなりました。



放送による児童集会

例年のように全校で集まって児童集会を開くことができない中、児童会が工夫して3密を避けることができると放送による児童集会を行いました。「大きなかぶ」をモチーフとしたオリジナルストーリーの読み聞かせでは大きな笑いが、クイズでは正解を喜ぶ元気な声が朝の校舎に響きました。



地域パトロール・地域のおじさん・おばさんあいさつ運動



尾張旭市の市民活動課が地域の青パトや守山署とも連携して下校時のパトロールをしてくださいました。「つみきおに」のうたに合わせ、子どもたちの下校を見守ってくれました。

また、地域のおじさん・おばさんあいさつ運動では、地域のおじさん、おばさんに加えPTA厚生部の方々も通学路に立って、子どもたちにあいさつで元気を送ってくれました。



他にも様々な形で地域や保護者の方からたくさんのご支援をいただいておりますが、紙面の都合上すべて紹介できずに申し訳ありません。随時HPなどでも紹介していきます。ぜひご覧ください。

8月・9月の予定について

- 8/23 (月) 授業再開 (5時間授業)
- 8/31 (月) 部活動説明会 (5時間授業)
- 9/10 (木) 5年生林間学校説明会
- 9/17 (木) 6年生修学旅行説明会

- ※ 以前お知らせしたとおり、今年度の運動会は10月2日(金)に行います。また、今年度の親子草取りは中止にします。
- ※ 部活動は、現在9月から再開していくことを目指しています。ただし状況に応じて変更することがあります。それに向け8月31日(月)5時間目終了後に部活動説明会を行います。子どもたちは5時間授業で下校します。